

新年のごあいさつ

皆様方には、健やかな新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、台風による豪雨災害が全国各地で発生し、甚大な被害をもたらしました。毎年のように発生する自然災害に対応する、防災、減災対策が急務であります。

幸い、本町では大きな災害の無い一年でありましたが、自然災害対策の充実が必要であると考えます。こうした中、災害発生時の拠点施設となる新庁舎の完成が待たれるところです。

地方議会におきましては、全国的に「政治離れ」、「議員の担い手不足」が喫緊の重要課題となっております。

本町の議会においても、昨年は県内で16年ぶりの補欠選挙となり同様の課題に直面しております。このような状況から、あらゆる改革を実践し、活力、魅力ある議会づくりを進め、住民の皆様から必要とされる議会像を探求しています。

また、本町の議会には「女性議員」の居ない、「女性ゼロ議会」の現状にもあり、男性議員と違う目線で捉える発想や意見を持つ女性議員の参画は、地域の活性化に必要なことと考えています。

このような中、本町議会の活性化の一貫として、※1) 島根県町村議会議長会臨時総会(5月)、※2) 全国離島振興市町村議会議長会理事会(8月)を初めて本町で開催する予定をしており、県内外から地方議員や関係者が島を訪れますので、他地域の取り組みや情報の共有化等、意見交換を図り、私たち、議員の資質の向上につなげたいと思っています。

また、議員一人一人が、住民の皆様の多様なニーズを汲み上げ、町政に反映させるために、議会内で政策討議を十分に行い、二元代表制の一翼を担う機関として責務が果たせるよう、議会一丸となって取り組んで参ります。

つきましては、本年もあいかわらず、議会活動に温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和2年 元旦

西ノ島町議会

議長 仲 吉 正

※1) 島根県町村議会議長会

..... 県内11町村議会で組織されている団体

※2) 全国離島振興市町村議会議長会

..... 全国(離島)96市町村議会が加盟する団体



12/8

フルートの温かい音色に包まれる
いかあ屋クリスマス・コンサート
 が開催されました！

12月8日(日)、西ノ島町「ミニミニ図書館」において、「いかあ屋クリスマス・コンサート」が開催され、島前3町村に在住するフルート奏者4名で結成された「static」(スタティック)による5曲の演奏がありました。

映画の挿入歌や童謡など、子どもから大人まで楽しめる楽曲を中心にした演奏に、集まった観客の皆様も楽しそうに耳を傾けていました。また、コンサートの途中には絵本の読み聞かせがあり、図書館らしいコンサートとなりました。そしてクリスマスと言えばこの人。演奏にあわせてサンタクロースが登場し、子どもたち一人ひとりにプレゼントを手渡しました。今回は、図書館の縁側カフェ(室内)でコンサートを行ったことで、図書館中がフルートの温かい音色に包まれました。



12/9

飲酒運転の根絶を誓う
飲酒運転根絶署名簿が提出されました

12月9日(月)、浦郷警察署にて、浦郷地区安全運転管理者協会より飲酒運転根絶署名簿が提出されました。

この取り組みは、飲酒運転の根絶を目指して、浦郷警察署長に飲酒運転根絶署名簿を提出し、飲酒運転の根絶を誓うものです。

飲酒運転は極めて悪質・危険な犯罪です。今一度、「飲酒運転を絶対にしない、させない」という強い意志を持っていただき、今後も飲酒運転の根絶にご協力くださいますようお願いいたします。



↑ダウンロードはこちら！



まちを好きになるアプリ



自治体がもっと身近になる機能が盛りだくさん！

- 1 役立つ行政情報を見逃さない！
 ニュース  広報紙
- 2 自分に合わせた情報が届く！
 イベント  仕事  子ども  健康  環境
- 3 いろいろなまちの魅力をお届け！
 

広報西ノ島が「スマホでも」読めます！
 左上のQRコードを読み込んで、
 無料アプリ マチイロをダウンロード！